

Spécialisée dans la création de jeux vidéos, la société [MIDGAR STUDIO:504124884] / T : 04.90.59.54.80 dont le siège social se trouve à Pelissanne (13) et le studio à Nîmes (30), est parvenue à lever pas moins de 161.000 \$ (146.000 €) sur la plateforme de crowdfunding Kickstarter, alors qu'elle visait initialement un objectif de 44.000 \$. La petite structure confie en outre avoir été approchée par des investisseurs institutionnels et par des éditeurs de taille mondiale. La campagne de financement qui vient de s'achever est destinée à accompagner le développement d'un 1er opus de la saga Edge of Eternity, un jeu de rôle à influence japonaise. Commercialisation prévue en décembre 2016. [www.midgar-studio.com](http://www.midgar-studio.com)